

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Aug 9, 2023 - 16:17



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh*

Sukabumi, 9 Agustus 2023 – Pagi ini, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., melalui program inovatifnya yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), menyampaikan pesan penting kepada masyarakat dalam giat safari subuh di Masjid Besar Nuruul Bayan, Kp Sukamantri, Desa Kalapanunggal.

Kehadiran para jamaah yang memadati masjid dalam kegelapan fajar menyaksikan persembahan solat shubuh berjamaah yang dipimpin oleh Anggota piket Mako Polsek Kalapanunggal. Pada kesempatan berharga ini, Kapolres Sukabumi menghadirkan perwakilan Polsek, Aiptu Hikmat Ristaeni dan Briptu Galih, yang juga turut serta dalam giat tersebut.

Program unggulan Kapolres AKBP Maruly Pardede, AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, mengusung nilai-nilai kunci dalam menjaga keharmonisan masyarakat. Dalam sambutannya, beliau menegaskan pentingnya Agamis dalam tindakan, menjunjung tinggi keamanan, menjaga Disiplin dalam segala hal, memberikan Empati kepada sesama, menjalin komunikasi Dialogis, serta mencapai kinerja Efektif dan Efisien dalam tugas-tugas kepolisian.

Tidak hanya berbicara, Kapolres juga mendorong interaksi langsung dengan masyarakat yang hadir. Ia mempersembahkan wadah untuk menyampaikan Masukan, Kritik, dan Saran, mengedepankan semangat partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

Selain itu, Kapolres Sukabumi juga mengingatkan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap adanya tindakan perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan atau tidak resmi. Bila ada indikasi semacam ini, masyarakat diimbau untuk segera melaporkannya kepada pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas.